
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成３０年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 河野朋子 

 

平成３０年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年 ４月２０日（金） １９：００～２０：３５ 

 

２ 開催場所  

      須恵公民館 

  

３ 参加人数（市民） 

      １１人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 杉本保喜 ）（ 中岡英二 ）（ 山田伸幸 ） 

（ 長谷川知司 ）（ 森山喜久 ）（ 奥 良秀 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 長谷川知司 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 杉本保喜 ）  〔記録〕（ 森山喜久 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 中岡英二 ）  〔受付〕（ 奥 良秀 ） 

   ④ 理科大特別委員会  （ 山田伸幸 ） 

 

 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・歴史民俗資料館について、他の資料館と比較すると、足元が暗いし階段が急だ。

環境整備をしてほしい。 

  ・人口減少社会について、結婚していただかないと困る。もっと積極的に婚活事業 

を実施しないといけないのではないか。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・市民病院について、コンサルタントをつけて経営の研究を行っているが、どのよ

うな回答がコンサルタントから出て活動しようとしているのかが見えない。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・なし 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・どうすれば大学生が市に愛着を持って生活していただけるか。 

・校舎建設の遅れに心配している。 

・大学の玄関口である雀田駅の改修、改善を進めてほしい。 

 （その他） 

  ・議員について、政策立案をしてほしい。 

  ・議員について、地域にとらわれることなく、市全体を見て、活動・勉強してほし 

い。 

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市民館を利活用する人は多い。利用者のデータ管理を行い迷惑はかけるが、迷惑

を最小限になるようプランニングしてほしい。 

・市民館３年間の休館は大変長い。工夫の余地はないのか。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・スマイルキッズについて、建物の図面を見ると、相談室に行くのにプレイルーム

を横断しなくてはいけないので不便ではないのか。また、衛生面からも大丈夫な

のか。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・厚狭駅新幹線口の市営駐車場について、周辺が寂しい。 

・厚狭駅前の市営駐車場はここだけなのか。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・なぜ私立のときは赤字で、公立になって黒字になるのか。 

・税金を投入しているが、議会は建物の建設管理だけでなく大学運営をどこまで 



 

 

チェックできるのか。運営管理を公開してほしい。 

   

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜質 問＞ 

  特になし 

 

＜意見・提言等＞ 

特になし 

 


